Faustballabteilungsleiter

Bericht des Faustballabteilungsleiters 2023

Der Personalstand der Faustballabteilung mit 43 Mitgliedern hat sich gegenüber Juli 2022 wieder ein bisschen verändert, doch leider wieder nicht im positiven Sinne. Mit unserem Bedauern sind ausgetreten und/oder verstorben: Hermann Amthor, Walter Köder, Katja Wittke und Robert Scheibe. Es sind somit aktuell 39 Mitglieder in unserer Abteilung.

Kommen wir zum sportlichen Teil:

In der Feldsaison 2022 stand noch der letzte Spieltag in Michelau an. Leider verloren wir das entscheidende Spiel um Platz 3 gegen die DJK Üchtelhausen und wurden somit in der Abschlusstabelle auf Platz 4 geführt.

Im September standen dann noch zwei Turniere auf dem Programm. Zum einen das Turnier in Zella-Mehlis bei dem wir 7. wurden und zum anderen das Turnier in Wasserburg am Bodensee, wo wir uns dann im Halbfinale gegen den Verbandsligisten aus Lindau geschlagen geben mussten und dann im Spiel um Platz 3 auch noch dem Verbandsligisten aus Pfullendorf.

In der Hallensaison 2022/23 trainierten wir wieder wie gewohnt Montags 18:30 Uhr bis 20:00 Uhr in der Georg-Wichtermann-Halle zusammen mit dem NHV SW und der DJK Michelau. Zwischen November und Februar hatten wir 2 Spieltage in Schweinfurt und 3 Spieltage in Gerolzhofen. Bei einem Teilnehmerfeld von 6 Mannschaften mussten wir uns lediglich dem TV Oberndorf/SW geschlagen geben und wurden zweiter in der Bezirksliga Gruppe Ost. Am 19.03.23 fanden dann die Bezirksmeisterschaften/Aufstiegsspiele in Schweinfurt statt. In der neu umgebauten Landkreishalle der Alfons-Goppel-Schule verloren wir leider unglücklich alle drei Spiele gegen den TV Oberndorf/SW, der Eintracht aus Leidersbach und der TuS Frammersbach.

Unsere Mannschaft spielt in der kommenden Feldsaison 2023 wieder in der Bezirksliga Unterfranken. Spieltage stehen zurzeit noch keine fest, da die Planung erst Anfang April stattfindet. Das erste Turnier steht jedenfalls schon fest und ist am 29. April bei unseren Freunden in Bamberg.

Ich wünsche der weiteren Versammlung noch einen guten Verlauf und verbleibe

mit sportlichem Gruß

Alexander Hein Abteilungsleiter Faustball